

Fecha 01.12.2009	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------



CAMPOS ELÍSEOS

POR KATIA D' ARTIGUES

katia.katinka@gmail.com
http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/
http://twitter.com/kdartigues

Gracias, Beatriz ¿Qué harán con Juanito?

A toda la familia Vargas, y, sobre todo, de derechos ya con un cariñoso abrazo adquiridos... ojo...

Hoy, Felipe Calderón cumple tres años como presidente de la República... y antes de acudir a la Cumbre Iberoamericana, en Portugal, Calderón festejó en Palacio Nacional, rodeado de empresarios, líderes sindicales —sin la presencia destacada de Elba Esther Gordillo— e integrantes de su gabinete. Ahí, anunció que en esta segunda y última parte de su gobierno presentará reformas políticas en las que —importante— propone la reelección de alcaldes y legisladores... cosa necesaria para que ellos comiencen a rendir cuentas a la ciudadanía. ¡Vaya, al fin! Que no salga el PRI con que tiene que pensárselo... no somos menores de edad.

¡Gracias, Beatriz Paredes! Me dio mucho gusto leer ayer a Beatriz Paredes en EL UNIVERSAL expresar de manera tan clara su posición personal a favor de los derechos humanos de las mujeres.

Qué bien que la malentendimos... pero su silencio era ya ominoso.

Yo doy gracias de antemano a la líder nacional del PRI y a la también diputada porque, por congruencia básica, ahora hará lo siguiente, a título personal, obvio (ella que es siempre tan respetuosa de la libertad de los demás priístas, sobre todo si son gobernadores):

—Proponer elevar a rango constitucional el derecho a decidir de las mujeres...

—No permitir la entrada de la iniciativa de Veracruz porque es claramente violatoria de los derechos de las mujeres

—Porque va a apoyar la iniciativa de su tocaya Beatriz Benavente, diputada de San Luis Potosí, quien ya presentó una acción de inconstitucionalidad por lo sucedido en su estado.

Mínimo. Porque si no lo hace, quedará claro que todo fue zaraza sasasa (la encantadora versión argentina de blablaba) y las mujeres, mayoría que votan, no lo olvidaremos....

Juego de espejos. Eso pensaba ayer al leer las declaraciones de Santiago Creel y de Ricardo García Cervantes. Le recuerdan a su correligionario Felipe Calderón cuando Creel era el favorito del presidente y lo impulsó y él, pese a todo, se ganó la candidatura panista. Claro, no lo dijeron con esas palabras, pero el mensaje es el mismo: que Calderón saque las manos del proceso sucesorio rumbo al 2012.

¿Por qué será que todos los políticos, al llegar a cierto nivel de poder, tienden a parecerse?

El dilema de Rafael Acosta, Juanito, es saber si cumplió o no con su palabra. Todos nos quedamos con la idea de que por su estado de salud, por tener fallas en el corazón —¡no sé en qué cabeza estaba la idea de nombrarlo director del Instituto del Deporte!—, no daría el ancho para desempeñar el cargo como jefe delegacional. Solicitó licencia y se fue...

Pero gracias a una súbita y milagrosa recuperación, desde el pasado fin de semana intentó retomar el cargo que dejó en manos de Clara Brugada. Ayer, gracias a la ayuda de un cerrajero, se reapoderó del despacho que por más de

50 días ocupó Brugada, a quien también ya destituyó como subdelegada jurídica y de gobierno.

Por todos los medios se buscará bajarlo del cargo, y hoy en la Asamblea Legislativa se buscará destituirlo.

Yo no sé si es plan con maña, pero la noche de este martes se transmite *Las perfumadas*, esa cinta en la que, presume, debutó en el mundo de la farándula.

Más brava que bonita nos salió Clara Brugada, quien amenaza “con la mano en la cintura” recuperar la jefatura delegacional. Eso sí, anticipa que no caerán en la violencia, tan característica del PRD en conflictos internos. Ayer el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, a quien dejó plantado Juanito, dijo que él no puede destituir a delegados, pero sí la ALDF.

Ayer se cerró el ciclo de Genaro Góngora Pimentel como —controvertido— ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Se va como se caracterizó, con sus peculiares discursos: que no hay que tener una bola de cristal para “avizorar sobre el alto riesgo social que corre nuestro país”. Y urgió a la necesidad de dejar de lado intereses políticos para ver por el bienestar de la población. ¿Qué sabrá él que no nosotros no sabemos?

Otro reconocimiento. José Emilio Pacheco, luego de recibir un homenaje en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara y el galardón Reina Sofía, ahora también será el cuarto escritor mexicano que recibe el Premio Príncipe Cervantes. Felicidades.

Hoy recuerdo a Monserrat Granados Pérez, quien falleció junto con 49 compañeros en el incendio de la guardería ABC, de Hermosillo.



Fecha 01.12.2009	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------



RAUL ESTRELLA | EL UNIVERSAL

Flores para el secretario...